

## Rückschau auf das Jahr 2018

Am Mittwoch, den 3. Januar feierten wir gemeinsam einen Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Lambertus und trafen uns anschließend im Pfarrheim.

Nach der Rückschau auf das Jahr 2017 und der Vorschau auf die geplanten Veranstaltungen im Jahr 2018 wurden fröhliche Weihnachtslieder gesungen.

---

"Wir rufen alle Jecken, kommt aus euren Ecken"

hie es am Mittwoch, den 7. Februar.

Gemeinsam mit Herrn Alfons Schubert, der wieder fr die passende Musik sorgte, kamen alle in die richtige Stimmung und sangen fleiig Karnevalslieder mit.

---

Am Mittwoch, den 7. Mrz versammelten wir uns nicht in der Pfarrkirche, sondern in der Altenheim-Kapelle zum Gottesdienst. Anschließend ging es zum Gesprch mit dem Leiter des Altenheims, Herrn Eilermann, ins Caritas Wohnheim. Herr Eilermann informierte uns ber die Struktur im Altenheim, Fragen wurden beantwortet. Es war ein schner Nachmittag.

---

Nach dem Gottesdienst in der Pfarrkirche versammelten wir uns am Mittwoch, den 4. April im Pfarrheim. Herr Theo Heimann aus Capelle erzhlte uns von Begebenheiten im Dorfleben von frher - Bauern, Bauernhfe, Gedichte und Geschichten. Es war ein unterhaltsamer Nachmittag.

---

Am 2. Mai wurden alle zur Maiandacht in die Pfarrkirche eingeladen. Pastoralreferent Ralf Wehrmann berichtete anschließend im Pfarrheim ber den bevorstehenden Katholikentag in Mnster. Es wurden auch Maienlieder gesungen.

Unsere gemeinsame Wallfahrt mit den Davensberger Senioren fhrte uns am 6. Juni 2018 nach Kevelaer zur Trsterin der Betrbten. In Kevelaer feierten wir in der Beichtkapelle einen Gottesdienst, der von Pater Joachim Jenkner zelebriert wurde.

Nach dem Mittagessen nahmen wir um 15.00 Uhr an einer Pilgerandacht in der Basilika teil und fhren anschließend wieder nach Hause.

---

In Gruppen wurden Gesellschaftsspiele unterschiedlicher Form am Mittwoch, den 4. Juli im Pfarrheim angeboten. Ein Nachmittag der bei allen positiv ankam.

---

Die Fahrt zum Kreislehrgarten nach Steinfurt am Mittwoch, den 1. August musste leider abgesagt werden.

---

Auf Einladung der Davensberger Senioren kamen wir am Mittwoch, den 5. September in der Gaststtte Elvering in Davensberg zusammen.

Unter dem Motto: "Urlaub ohne Koffer, eine musikalische Reise um die Welt" verlebten alle einen gemtlichen Nachmittag.

---

Unsere Zusammenkunft am Mittwoch, den 3. Oktober musste leider ausfallen.

---

Nach dem Gottesdienst mit Pater Joachim Jenkner am Mittwoch, den 7. November trafen wir uns im Pfarrheim, wo Pater Jenkner Naturaufnahmen zeigte. Die Aufnahmen von Blumen, Bumen und Orte waren sehr beeindruckend.

---

Zum adventlichen Seniorennachmittag waren alle am Mittwoch, den 5. Dezember eingeladen.

Nach dem Gottesdienst wurden im Pfarrheim adventliche Lieder gesungen, Schler der Musikschule Ascheberg begleiteten uns dabei. Auch Gedichte und Geschichten wurden vorgetragen.